

# HUMAS

## Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 14:12



*Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Surade, 20 Oktober 2023 - Dalam upaya mencegah berbagai bentuk kejahatan (C3) di wilayah hukum Polsek Surade, anggota Polsek Surade melaksanakan giat patroli Biru pada malam Jumat hingga selesai. Giat tersebut dilakukan

dengan tujuan preventif guna menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Kegiatan patroli ini bukan hanya sekadar pengawasan, tetapi juga merupakan sarana untuk menyampaikan pesan Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan) kepada warga masyarakat. Dalam pertemuan dengan warga, mereka diimbau untuk aktif terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Salah satu langkah yang disarankan adalah melaksanakan giat ronda malam dan berkeliling di sekitar kampung masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meminimalisir kejadian kejahatan seperti Curas (Curi dengan kekerasan), Curat (Curi dengan pemberatan), Curanmor (Curi sepeda motor), dan gangguan Kamtibmas lainnya.

Selain itu, anggota Polsek Surade juga mengingatkan masyarakat untuk segera menghubungi Call Center 110 apabila terjadi kejadian atau adanya informasi yang memerlukan tindakan Kepolisian. Langkah ini bertujuan untuk memastikan respon cepat dari pihak berwajib dalam mengatasi situasi yang memerlukan penanganan khusus.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA SH, MM, dalam laporannya, menyatakan bahwa situasi saat ini dalam keadaan terkendali dan kondusif. Upaya preventif seperti patroli Biru ini menjadi langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Surade.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka, sehingga kejadian-kejadian kejahatan dapat diminimalisir. Polsek Surade tetap berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.